



Nuevo mapa de titulaciones y críticas a la partida de autovías

El Consejo de Gobierno también dio luz verde al proyecto de decreto para fortalecer las enseñanzas universitarias oficiales de Grado y Máster. El objetivo principal es racionalizar el mapa de titulaciones universitarias en Castilla y León y construir un sistema universitario articulado y más potente. El proyecto va a permitir a las universidades mantener las titulaciones con menos de 35 alumnos ya que proporciona alternativas para mantener titulaciones con baja demanda, en la medida en que sean capaces de impartirlas compartiendo recursos con otras o bien recurriendo a la puesta en marcha de dobles titulaciones. Se dio luz verde también a la concesión de una subvención de 80 millones de euros para financiar los gastos de funcionamiento y personal de las universidades públicas de la comunidad en el cuarto trimestre de 2013.

Por otro lado, la Junta de Castilla y León valora «el gris perla» de la inversión recogida en los Presupuestos Generales del Estado de 2014 a los corredores de la Alta Velocidad Ferroviaria a su paso por la comunidad, pero lamenta «el gris marengo» de las partidas asignadas a las autovías, aunque confía en que se produzca una mejora y «deja la puerta abierta» a lo que pueda ocurrir en la tramitación de las cuentas en el Congreso y Senado. «Después de una lectura sosegada y tranquila de los presupuestos, el Gobierno de Castilla y León ve claroscuros en los presupuestos, como la vida misma», remarcó el consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez.